

## Microsoft presentó las novedades de Windows 8 y lanzó su tablet

Escrito por Redaccion

Viernes, 26 de Octubre de 2012 16:58 - Actualizado Viernes, 26 de Octubre de 2012 17:02

---



La compañía estadounidense reveló ayer las características de Windows 8, el nuevo sistema operativo que saldrá a la venta el hoy viernes. Además, presentó la primera tableta que saca al mercado.

Con una interfaz multitáctil, colorida y repleta de aplicaciones, Windows 8 se presenta como un sistema operativo muy orientado a utilizar en tablets, al que el usuario deberá familiarizarse: posee menús deslizantes, nuevas formas de navegar y de cerrar los programas. Además, permite dividir la pantalla en dos, a fin de realizar dos actividades simultáneamente, por ejemplo, publicar contenido en redes sociales y consultar las noticias en un diario on line.

Desde Microsoft sostienen que se trata de un diseño "reimaginado" y no reinventado, ya que se basa en la estructura tradicional de Windows. "Si tuviera que resumir Windows 8 en una sola frase diría que habilita a una nueva generación de dispositivos. Con Windows 8 viene una ola de innovación en hardware", aseguró el responsable del sistema operativo de Microsoft en España.

En tanto, la compañía presidida por Bill Gates también lanzó su primera tableta táctil. "Surface" cuenta con una pantalla de 10 pulgadas sensible a la presión (no hay teclas) y, por el momento, funcionará con una versión más liviana de Windows 8. Posee dos cámaras (una delantera y otra trasera) con una resolución de 720p e incorpora dos micrófonos. El modelo básico tiene una memoria de 32 GB, mientras que el avanzado, de 64. El nuevo dispositivo vendrá cargado con las clásicas aplicaciones de Office y competirá con el iPad de Apple.